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□记者 张华 通讯员 张丽楠 文/图

9月22日，郑州的第六个无车日。
一大早，石化路 B15 路公交场站，BRT 公交车长李新

和场站工作人员就开始忙着给公交车打扮，贴上大红的喜
字，挂上喜庆的气球。

这辆BRT要为一对新人当婚车。
新郎冯斯航经常坐这路公交车上下班。有一次，他跟

岳母一块上车，李新看岳母行动不大方便，就跟乘客说帮
忙让个座。他觉得李新人挺好，就逐渐熟悉了。

新郎冯斯航说，婚期5月份就定下了，当时并不知道婚
期和无车日赶一块儿了。知道冲突后，就将先前订的20多
辆车退掉了。

退掉订好的婚车后，冯斯航想到了李新的公交车。冯
斯航找到李新，李新很爽快地答应了。

冯斯航说，结婚少说得 20辆婚车，按一辆 800元算也
得1万多元。用公交做婚车，不仅省去了一笔花销，也响应
了无车日的号召。

披着洁白的婚纱，还有一群好姐妹陪伴，美丽的新娘
王聪幸福满满，对这辆有些“另类”的婚车，她说：“这样挺
好的。只要两个人感情好，没必要过分注重形式。”

李新一路笑呵呵地把两名新人载入婚姻的殿堂。

□记者 汪永森 文/图

昨天上午 9点半，中原路与京广路交叉口
附近的泰和苑小区，传来“啪”的坠落声。

蜜蜂张办事处巡防队员王保喜赶上前，发
现 4号楼楼下两辆轿车车头撒满碎玻璃碴，车
前则躺着一个铝合金窗框。

他抬头，发现4号楼七楼一家住户的窗户开
着，而窗户上安装的一个铝合金窗框却不见了。

“小区前几年就有铝合金窗子掉下来过，是
原来安装的问题。”王保喜说，此次窗户坠落可能
是居民开窗过猛所致，还好楼下并无行人走过。

王保喜说，坠落的铝合金窗户属七楼一个
房间，现在这个房间已被当做画室使用。

记者看到，这间画室的外窗上贴着画室的
名字招贴，盖楼只有这家少了窗户，还没有纱窗。

王保喜说，事故发生后，租用七楼的男子很
快下楼，找到车主表示要赔偿。
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大学生发微博
给“郑州公交谏一言”
缓解郑东新区东大学城出行难
建议开通直达火车站的公交线路
希望学弟学妹们不再有乘车难的烦恼

昨 天 ，网 友“ 罗 真
best”发微博给“郑州公交
谏一言”，建议东大学城
开通直达火车站的公交
线路，以缓解郑东新区东
大学城出行难。

记者 张玉东/文
网友“罗真best”/图

“罗真best”在建议信中这样写道：
我是郑东新区东大学城的一名普通大

学生，平时乘坐 43路公交车出行，可以用
一句古诗形容乘车的难度“行路难，难于上
青天”，这并不是夸张的说法，如果你亲眼
目睹了学生大军疯狂挤车场景的话。

43路车现在要途经 5个大学：华北水
利水电学院，河南中医学院，河南财经政法
大学，河南警察学院，河南农业大学，再加
上一个贾刚小区。

在平时（周一到周五），43路车应该是
20 分钟一趟，到我们学校门前时，大家还
能挤上车。双休日虽然增加了班次，估计
是 5分钟一趟，但还是承受不了同学们出
行的热情，到我们校门口时，能上去两三个

人就不错了。
周末大家出行，一般都是去市区，我估

计了一下，会有一半以上的人去二七和火
车站那边，这些人中途都要转车才能到达
目的地，特别是放假的时候，我们都是掂
着行李，到终点站去排队乘车，因为队伍
很长，这时候会有很多人插队，很容易发
生冲突。

我建议：能不能在东大学城规划一条
直达火车站的交通路线，一则想去火车站
那边的同学可以坐这路车，这样既方便了
同学们出行，也对 43 路车起到了分流的
作用。

祝愿郑州的道路交通问题越来越少，
公共交通越来越发达，城市的明天更美好。

“罗真 best”，是河南中医学院一名大
三学生。

“我只是作为一名普通的大学生表达
了东大学城所有同学的强烈心声。”罗真
说，从大一开始，他记忆里没有几次顺利坐
上车的经历，大多数时候都是怀着特别无
奈、特别焦虑的心情等着下一辆车。

现在，他对挤车都有恐惧了，平时没事

都不敢外出。
这两年，随着东大学城的建设，学生人

数越来越多，出行问题也越来越突出，所以
他就写了信。

“开通到火车站的公交线路，我们这一
届可能是赶不上了，不过一旦开通却可以
造福学弟学妹们，让他们不再面临乘车难
的烦恼。”罗真说。

随后，记者咨询了郑州公交总公司客
服，42 号工作人员说，河南中医学院没有
直达火车站的公交车，在东大学城 305 路
公交车经过航院和河南教育学院，可以到
汽车站，距离火车站只有一站路，暂时没有
其他车辆直达火车站。

记者从郑州公交总公司线路查询
上看到：305 路经过河南教育学院（新
区）、河南广播电视大学、郑州航院东校

区、郑州广播电视大学东大学城的四所
学校。而罗真所在的中医学院等不少
高校的学子们，确实存在无法直达火车
站的现状。

“我们学校的学生一般是不会到那边
的学校坐车的，一是距离有点远，二是305
路是辆小车，上不了多少人，只有十几个位
子，那边的学生本身乘车就存在压力。”罗
真说。

希望学弟学妹们不再有乘车难的烦恼

305路可到汽车站，暂时没有其他车辆直达火车站

能不能规划一条东大学城直达火车站的交通路线

网友说，在东大学城出个门很难。


